

Stellungnahme / Antwort

zu Antrag-/Anfrage Nr. **AT/0095/2010**

der Stadtratssitzung am 04.11.2010

Punkt: 28 ö.S. / nö.S.

Betr.: Antrag der FDP-Fraktion: System zur Verwaltung von Kita-Plätzen

Stellungnahme/Antwort

Die Verwaltung ist gerne bereit, den Vorschlag über die Einführung eines zentralen Übersichtssystems für Kinderbetreuungsplätze aufzugreifen und zu prüfen. Ein solches System, welches die eigenständige Abfrage freier Plätze durch die Eltern über das Internet ermöglicht, würde zu einer großen Arbeitserleichterung der Vermittlungsstelle des Jugendamtes beitragen.

Aufgrund der Kürze der Zeit können noch keine konkreten Möglichkeiten aufgezeigt werden. Voraussetzung für die Einführung eines entsprechenden Systems ist die Bereitschaft der sich in freier Trägerschaft befindlichen Kindertagesstätten, sich an das System anschließen zu lassen. Diesbezüglich müssten noch Gespräche mit den Trägern geführt werden.

Beschlussempfehlung:

Die Verwaltung wird beauftragt, Möglichkeiten zur Einführung eines zentralen internetbasierten Übersichtssystems zu ermitteln. Die Angelegenheit wird sodann an den Jugendhilfeausschuss als Fachausschuss verwiesen. Dieser wird im Laufe des nächsten Jahres über die entsprechenden Möglichkeiten beraten.